

II- 100% der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5771J

1976 -07- 06

A n f r a g e

der Abgeordneten Schranz
und Genossen

an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend wirkungsvolle Information der Staatsbürger auf
dem Gebiete des Sozialrechtes.

Die Probleme des Sozialrechtes werden fachlich immer schwieriger
und betreffend einen immer größer werdenden Personenkreis.
Die internationale Verflechtung auf diesem Gebiete nimmt ständig
zu. Es wäre daher empfehlenswert, bei den größeren österreichischen
Vertretungsbehörden für Fragen des Sozialrechtes besonders ge-
schultes Personal und allenfalls Sozialattachés einzusetzen.
Dies setzt allerdings voraus, daß bei der Ausbildung diplomatischer
und konsularischer Nachwuchskräfte mehr als bisher auf das
Sozialrecht Rücksicht genommen wird.

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an
den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten die
nachstehenden

A n f r a g e n :

- 1.) Ist daran gedacht, bei der Ausbildung von diplomatischen
und konsularischen Nachwuchskräften mehr als bisher auch das
Sozialrecht zu berücksichtigen ?
- 2.) Sehen Sie eine Möglichkeit, bei den wichtigsten österreichischen
Vertretungsbehörden im Ausland Sozialattachés einzusetzen ?